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本届世界杯，塞内加尔的表现
可以用高开低走来形容，首场比赛
2：1 战胜种子球队波兰，爆出了一
个不大不小的冷门。“我们的表现很
不错，相反波兰的表现不是很好，如
果能把那场比赛的状态延续下去，
我觉得原本球队是可以出线的。”登
巴巴说道。

正如登巴巴所言，塞内加尔的良
好势头并没有得到很好的延续，在第
二场比赛中，他们在两度领先的情况
下被小组中公认实力最弱的日本队
两度扳平。不过即便如此，塞内加尔
依然掌握着主动权，因为只要最后一
轮逼平哥伦比亚，他们就将获得出线
资格。

“最后一场比赛上半时踢得不
错，没有给对手什么机会，再加上他
们头号球星J罗受伤下场，一切都朝
着有利于我们的方向在发展，不过一
次角球上盯人失误，让我们受到了惩
罚。”

即便落后，塞内加尔依然握有出
线的主动权，由于日本队落后波兰，
因此他们只要扳平比分，就能出线，
命运依然掌握在自己手上，不过拥有
尼昂、穆萨、马内等多名进攻好手却
迟迟无法攻破哥伦比亚的大门。对
此有部分申花球迷表示，如果塞内加
尔主帅带上登巴巴，肯定不会是这样
的结果，对此登巴巴表示，“没能进国

家队确实很遗憾，但我一点儿也不失
望，现在只有把我的头发都扯出来才
能伤害到我。”

“我现在唯一的动力就是努力在
场上拿出良好的表现，没必要因为落
选世界杯发牢骚。如今我已经没什
么遗憾了，因为在足球生涯里我一直
按照正确的路线前进，努力工作使我
取得了今天的成绩。”

“因为伤病，我休养了十八个
月。那个时候人们都怀疑我不能坚
持下去，而现在大家都为我不能踢世
界杯而遗憾。你不知道我为了自己
的职业生涯付出了什么，我现在感到
骄傲和满足。”

本届俄罗斯世界杯，几乎成为了
非洲球队的滑铁卢，摩洛哥、埃及等
球队相继出局，原本不少人看好的塞
内加尔队也没能幸免，“决定一个球
队能否出线的因素有很多，不光是实
力，谁能想到卫冕冠军德国没能小组
出线，既然已经成为事实，那就忘掉
这些，朝前看。”

尽管自己的国家队世界杯之旅
到此结束，但登巴巴透露他依然有看
球的动力，“我觉得比利时会走到最
后，因为他们有很多优秀并且具有天
赋的队友，在组织上有阿扎尔，我跟
他做过队友，我很清楚他有多出色。
而在前锋线上，有卢卡库，他同样是
一个进球机器。”

没进国家队有遗憾，比利时能走到最后
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登巴巴支持比利时世界杯夺冠：

曾经搭档阿扎尔 他有多强我知道

远在俄罗斯的世界杯正在如火
如荼地进行，而身在上海的登巴巴，
同样在积极准备着属于自己的比
赛——即将开始的中超联赛。

上周申花与梅州客家的热身赛
中，登巴巴上演了帽子戏法，展现出
了不俗的状态。“为了复出，我每天都
按照计划在进行训练和康复，现在一
切都朝着好的方向在发展，我的身体
和步伐都越来越接近受伤之前，对于
比赛，我已经准备好了。”

回归申花仅两周多的时间，就能
有如此惊艳的状态，最高兴的莫过于
申花的管理层和教练团队。在登巴
巴正式签约球队的发布会上，主教练
吴金贵就曾坦言下半赛季，球队将围
绕这位强力中锋制定新的技战术，而

在训练场上他也多次拉着登巴巴讨
论有关技战术的细节，从过往的两场
热身赛而言，这样的战术已经初见成
效，但多少还需要时间和比赛去进一
步磨合。

值得一提的是，为了让自己保持
更好的竞技状态，登巴巴邀请了他曾
经在土超贝西克塔斯效力时的私人
理疗师来到上海，跟随他一起征战接
下来的中超比赛，这也体现了登巴巴
对于此次重回申花比赛的重视程度。

“说实话，毕竟我之前缺席了很
多场比赛，所以再要去竞争最佳射
手，对我来说，有一定的难度。但个
人的荣誉并不是最重要的，我肯定会
竭尽全力去帮助球队，力争实现一个
圆满的赛季。”

已经做好准备要为申花实现圆满赛季

因为黄牌比日本队多了两张而饮恨小组
赛，塞内加尔这样的出局方式令不少人感到唏
嘘，作为同胞的登巴巴对此感到同样遗憾不
已。而当非洲球队集体无缘世界杯淘汰赛之
后，登巴巴表示他有了新的支持球队，“我看好
比利时夺得世界杯。” 青年报记者 蔡创

登巴巴状态恢复良好。


